

社長就任のご挨拶

私たちは創業以来一貫して「総合マーケティングサービス」を提供して参りました。そして、その活動を支えてきた根本理念が「コミュニケーションデザイン」です。お客様との緊密なコミュニケーションを土台に、商品やサービスと受け手とのより良い関係性を丁寧にデザインすること。これこそがマーケティングの精度を高める唯一の道だと私たちは考えます。

「VUCAの時代」と言われています。デジタル化やグローバル化を背景に“先が見えない”時代が始まっています。そしてわが国の企業活動や地域経営を取り巻く環境も、まさに混沌の中にあります。

しかし、そんな時代だからこそ「コミュニケーションデザイン」への要請はますます高まっていると私たちは考えます。緊密なコミュニケーションを通じてお客様が抱える課題の本質とポテンシャルを見極め、ときにはトライ&エラーを繰り返しながら混沌を抜け出す道筋を見つける。そんな根気強いアプローチが、これからますます大切になってくるはずです。

「コミュニケーションデザイン」の極意は、お客様自身が未来を拓く力を引き出すこと。その信念のもと、先が見えない時代にこそますます必要とされる集団となるべく、挑戦を続けて参ります。

株式会社シード
代表取締役社長 西島 英弘

